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В хирургическом отделении Жигулёвской ЦГБ большие перемены. За последние два
месяца штат пополнился тремя хирургами. Два месяца назад Артём Владимирович
Давыдов был назначен исполняющим обязанности заведующего отделения, чуть позже
пришёл работать врач травматолог-ортопед Дмитрий Владимирович Фёдоров, а за ним
хирург-колопроктолог Андрей Владимирович Петров. 
Столь значительное усиление коллектива позволит оптимизировать работу
хирургической службы. И первым шагом к этому станет набор группы пациентов для
плановых операций.

  

- Мы хотим отобрать две группы пациентов для оперативного лечения –
колопроктологического и ортопедического профиля, - говорит Артём Владимирович. –
Причём, до конца 2016 года отбор будет проходить по упрощенной схеме. Граждане,
страдающие ортопедическим или проктологическим заболеванием, могут прийти к нам
напрямую, без направления, минуя поликлинику. Приём будут вести врач колопроктолог
и врач-ортопед в приемном покое хирургического отделения, ежедневно кроме
выходных, с 13 до 14 часов. Приглашаем пациентов с заболеваниями коленного сустава,
последствиями травм коленного сустава, гигромами, артрозами, болезнью Дюпюитрена,
вальгусной деформацией стопы, так называемыми «шишками». Последнее встречается
часто, и сейчас травматологи-ортопеды хорошо справляются с этим дефектом,
технологии наработаны. Также ждём людей, имеющих колопроктологические
заболевания. В городе давно не было специалиста данного профиля, зная насколько
распространены эти заболевания, не сомневаюсь, он будет востребован. Приглашаем
пациентов с геморроями, анальными трещинами, полипами прямой кишки. Пройдя
первичный осмотр, после соответствующего дообследования все нуждающиеся в
оперативном вмешательстве будут прооперированы - бесплатно, в рамках
территориальной программы ОМС. Главное, не бояться и обращаться. 
- Не опасаетесь наплыва пациентов? Хватит ли сил, финансов оказать помощь всем
обратившимся? 
- Мы наплыва ждем. Пусть люди приходят, возможности есть. Отделение достаточно
хорошо оборудовано, и средства есть. Год близится к завершению, а мы ещё не
выполнили плановые показатели, есть «запас прочности». В любом случае, всем, кому
будет показана операция, в течение года она будет сделана. 
До сегодняшнего дня из-за недостатка врачей хирургов была изменена маршрутизация
пациентов хирургического профиля. В дежурное время, выходные и праздничные дни
пациентов увозят в медицинские организации Тольятти. Я с таким положением дел не
согласен. Ситуация должна измениться: люди имеют право лечиться и оперироваться
по месту жительства. Необходимо изменить режим работы  хирургического отделения,
оно должно работать круглосуточно и в полную силу.

 1 / 2



Хирурги набирают пациентов

Автор: М. ЗАЙЦЕВА
26.09.2016 16:54 - 

 

 2 / 2


